Manifiesto 25 N

Buenos días a todas las personas aquí reunidas

Con su participación en este acto Coria sin Barreras pretende mostrar su apoyo a todas las mujeres víctimas de violencia machista y visibilizar su dolor y el de sus familias.

Ante todo queremos prestar nuestra voz a aquellas mujeres con diversidad funcional que viven aterrorizadas o que han sido asesinadas.

Se nos avisó de la presencia de menores en este acto con la finalidad de que nuestras palabras causen el menor dolor posible, sin embargo consideramos que la mejor manera de evitar sufrimiento es decir las verdades ya que el silencio aumenta el número de víctimas y deseamos que ninguna niña o mujer, tanto de las que están aquí como de las que no están sufran por el hecho de haber nacido mujer

Según la investigación que publicó radio televisión española hace un año un 40% de las mujeres con diversidad funcional ha recibido malos tratos procedentes de sus parejas.

La macroencuesta del Patronato Estatal de la Discapacidad sacó a la luz que un 10,3% han sufrido abusos o violaciones por parte de padrastros, tíos, primos o amigos de la familia.

También se han hecho diversos estudios sobre las mujeres con diversidad funcional esclavizadas sexualmente. No se ha podido demostrar el porcentaje de mujeres en esta dura realidad por falta de registros estadísticos, lo que sí se ha demostrado es el alto riesgo de las mujeres con diversidad funcional de caer en estas redes, es más, son espeluznantes los testimonios de mujeres esclavizadas por parejas o por familiares, especialmente sus padres.

Lamentamos muchísimo comunicar esta cruel realidad, pero si no lo hacemos nosotras, nadie lo hará.

Si los medios de comunicación silencian que un 20% de las mujeres asesinadas por sus maltratadores son mujeres con diversidad funcional nosotras no lo vamos a hacer.

La causa de esta situación es la doble discriminación que sufrimos las mujeres diversas. La cantidad de barreras sociales, de movilidad, de acceso a la información y nuestras escasas posibilidades tanto como para poner denuncias, como de tener una vida independiente hace que nos encontremos en especial vulnerabilidad ante cualquier tipo de violencia, especialmente el terrorismo machista.

Tal vez alguno de los jóvenes aquí reunidos no haya entendido las palabras que he utilizado pero seguro que sí nos entendéis si digo que los hombres que maltratan a las mujeres con diversidad funcional les repiten las palabras hirientes que de niñas escuchaban en el colegio, les rompen las sillas de ruedas, les esconden los bastones y les echan la culpa de necesitar ayuda. Además utilizan insultos, les controlan el dinero y las golpean.

Estas mujeres muchas veces no pueden pedir ayuda a la policía porque no pueden huir o no pueden hablar. Las pocas que consiguen escapar tienen muy difícil encontrar trabajo para poder pagar sus gastos y los de sus hijos.

Así que nuestra petición de hoy es un grito de auxilio pidiendo todos los apoyos necesarios para poder llevar una vida independiente y poder defendernos de todo tipo de violencia psicológica, física y económica

Esperamos que algún día el terrorismo machista pueda ser solo un mal recuerdo del pasado.

Muchísimas gracias por darnos voz